

Diseño de la Ciudad

NOVIEMBRE 2010 • Nº 76



"Los quesucos de Cantabria,
los de nata y el Pícon,
productos de nuestra tierra,
que buenos y ricos son."

Ayuntamiento de Santander

Colecta del queso de Cantabria

ALABANZAS
A LA COLECTA DEL QUESO DE CANTABRIA
El Ayuntamiento de Santander, en el marco de su política de promoción de los productos de la zona, ha organizado una colecta de queso de Cantabria, que reúne a productores de diferentes zonas de la región, para ofrecer a los consumidores un producto de calidad y sabor único.

II Concurso Áreas de Juegos Infantiles. Expoalcaldía

Columpios de Oro, Plata y Bronce. Categoría D



ESTA VEZ Y PARA TERMINAR, PUBLICAMOS en estas páginas el reportaje de los premios pertenecientes a la Categoría D. Municipios o Entidades Territoriales con una población superior a 150.000 habitantes, y cuyos premios han sido los siguientes:

- **Columpio de Plata:** Ayuntamiento de Valladolid, por la Urbanización Fase C-2. Sector 18 P.P.Villa del Prado.
- **Columpio de Bronce:** Ayuntamiento de Leganés, por la obra Castillo de Tiro.
- **Columpio de Oro:** Ayuntamiento de Madrid, por el Área de Juegos en Madrid Río

A continuación y como en anteriores números, os presentamos cada una de las áreas de juegos premiadas.

COLUMPIO DE PLATA



Ayuntamiento de Valladolid
Obra: Urbanización Fase C2 Villa del Prado
Recoge el premio: César Alonso, gerente de VIVA (Sociedad Municipal de Suelo y Vivienda)

Espacio de 2.800 metros cuadrados, destinado al uso y disfrute de los vecinos más jóvenes de la ciudad, que se configura como el corazón de un parque de 30.630,13 metros cuadrados, incluido en las obras de urbanización de la Fase C2, del Plan Parcial Villa de Prado. Una zona de recreo que combina una pista multideporte basada en el concepto de multiactividad; una red tridimensional de 10,70 metros de altura, con referente desde el exterior del parque y tres ámbitos con juegos infantiles, diferenciados por tramos de edad.

Zona central: esta zona de 2.800 metros cuadrados se configura como el corazón del parque. En ella se ha pretendido subsanar la escasa oferta de juegos existente en el Sector Villa del Prado, ofreciendo juegos de calidad y para todas las edades.



Se ha diseñado introduciendo zonas de arbolado y vegetación que recojan los distintos ámbitos, con mobiliario de estancias y un conjunto de fuente central. Los juegos seleccionados deben incluir aspectos como la estética que resista el paso del tiempo, la evaluación de riegos, la durabilidad y facilidad de mantenimiento. Durante el ciclo de vida del producto debe aplicarse siempre el máximo respeto al medio ambiente.

Pista multideporte: producto basado en el concepto de multiactividad, ya sea en juegos sin reglas, juegos con normas establecidas, deportes, reuniones o eventos de grupo organizados y todo tipo de diversiones sobre una plataforma. Permite el uso deportivo tanto de fútbol como de baloncesto y se ejecutará con césped artificial, por lo que se puede usar durante todo el año.

Red tridimensional: de altas prestaciones. Se ha diseñado un conjunto con varias redes, lonas y tobogán que



permiten el juego de todos los grupos de edades. Además por su altura (10,70 metros) es un referente desde el exterior del parque.

Zona de juegos de 1 a 3 años: con base de pavimento elástico de goma se instalan juegos para los más pequeños.

Zona de juegos de 2 a 6 años: base de pavimento elástico de goma donde se instalan juegos para los niños de edad intermedia.

Zona de juegos de 6 a 15 años: zona con arena donde se instalan juegos para niños de edad superior.

